



Le chorégraphe grenoblois a regardé la rencontre avant de filer sur Paris en train: « On a souffert, ô punaise, mais c'est tellement beau, tellement fort ! J'aime cette équipe de France, j'aime son d'esprit. Au-delà de la victoire, il y a quelque chose de fort qui se dégage de cette équipe.

Ces joueurs, ils sont attachants, modestes et on a envie de les suivre [...] Là, je vais aller sur les Champs-Élysées pour sentir l'ambiance. Cette victoire, ça donne une cohésion sociale intéressante. C'est comme pour la danse, avec ce même partage... »